

Spät dran, dieses Jahr. Aber ziemlich genau im 20 Uhr heute Abend waren sie zu sehen: unsere **Mauersegler** in ihrer Heimat Friedrichstadt. Inzwischen kann man sagen, sie kommen pünktlich wie die Maurer, denn die Ankunft in den letzten Jahren unterscheidet sich nur um Tage. In Düsseldorf tauchen die **Mauersegler** erfahrungsgemäß frühestens um den 20. April herum auf und spätestens am 10. Mai. Hier die Ergebnisse der Vorjahre:

2009: 24. April

2010: 23. April

2011: 04. Mai

2012: 28. April

2014: 05. Mai

2015: 04. Mai

2016: 03. Mai

2017: 06. Mai

2018: 04. Mai

Appell an alle Leser des Düsseldorfers: Bitte melden Sie es uns per Kommentar, sobald Sie in Ihrem Viertel die ersten Pfiffe gehört habt! Danke. Und wer sich noch mehr mit den pfeifenden Kamikazevögeln befassen möchte, dem empfehlen wir die [Seite der Deutschen Gesellschaft für Mauersegler](#).